

Dennis Agyeman / AFP7



La azulgrana Laia Aleixandri, tras lesionarse el jueves en el clásico frente al Real Madrid en el Alfredo Di Stéfano.

FÚTBOL

La central del Barça tendrá que pasar por el quirófano. El tiempo de baja en este tipo de lesiones se establece entre los 10 y los 12 meses.

Laia Aleixandri se rompe el cruzado y dice adiós al curso

LAIÀ BONALS
Barcelona

Se confirmaron las peores noticias para el Barça. Laia Aleixandri sufre una rotura del ligamento cruzado anterior de la rodilla derecha. La lesión que no para de acosar a las futbolistas vuelve a irrumpir en el vestuario del Barça, y lo hace con una futbolista imprescindible para el equipo. La central deberá pasar por el quirófano en los próximos días y se perderá lo que queda de temporada.

Las imágenes dejaban poco lugar a dudas. De la manera en que la rodilla de la futbolista azulgrana giró durante el partido contra el Real Madrid, en el club ya temieron lo peor. Se marchó Laia Aleixandri entre lágrimas y en camilla, y todo apuntaba que la gravedad de la lesión sería importante. Antes de tocar el suelo, ya se quejaba ostensiblemente de un dolor que fue incrementándose. Se marchó del césped totalmente deshecha, consciente de que todo apuntaba a la temible lesión de cruzados que acecha a las mujeres futbolistas.

Los plazos de recuperación en las lesiones de ligamento cruzado anterior de la rodilla oscilan entre los 10 y los 12 meses, en ca-

so de las jugadoras, un tiempo al que hay que sumarle un par de meses más para volver a rendir al más alto nivel.

Las mujeres, por su morfología, ya tienen una mayor tendencia a sufrir esta lesión y, además, su tiempo de recuperación suele ser sensiblemente superior al de los hombres. «Parece ser que el hecho de tener la pelvis un poco más ancha, las piernas un poco más rectas y la tendencia al valguismo (la rodilla siempre va hacia dentro) hace que las mu-

jeristas se mantengan alejadas del césped, si no por la dureza física y psicológica que implica. Muchos días de soledad con mucho dolor para poder volver.

Pieza clave

Aleixandri, de 25 años, es pieza básica en los esquemas tanto de Pere Romeu en el Barça como de Sonia Bermúdez en la selección española. Volvió a la disciplina azulgrana el pasado verano tras su periplo en el Manchester City dispuesta a establecerse en el centro de la defensa barcelonista. Y, en una temporada donde estaba siendo feliz en el club de su vida, debe parar.

Es esta una lesión que cambia carreras. Lo que la lesión provoca siempre es un cambio en la deportista, sobre todo a nivel mental. Le da otra perspectiva, una manera nueva de disfrutar del deporte al que, después de un tiempo, tan solo quiere volver. A valorar las cosas de otra manera.

El Barça, por otro lado, anunció ayer la renovación de dos de sus perlas de la cantera, integradas ya esta temporada en el primer equipo. La centrocampista Clara Serrajordi (18 años) y la lateral Aïcha Camara (19), que tenían contrato de filial hasta 2027, firmaron ayer hasta 2028. ■

El Barça renueva hasta 2028 a dos de sus perlas, Clara Serrajordi y Aïcha Camara

jeristas se rompan más los ligamentos cruzados», analiza el doctor Monllau, que forma parte del Hospital Universitario Deutsches, quien todo apunta a que operará a la defensa, así como hizo con Alexia Putellas o Gavi.

La rotura del ligamento cruzado, una de las lesiones más crueles en las carreras deportivas, es la más temida por las futbolistas. No solo por el largo